

Stadtwerke München

## Verlust für Konzern und Stadt

**[01.12.2015] Die Stadtwerke München rechnen für das Geschäftsjahr 2015 mit einem Konzernverlust von 600 Millionen Euro. Die Gewinnausschüttung an den städtischen Haushalt von bislang 100 Millionen Euro wird fast ganz entfallen.**

Das Konzernergebnis der Stadtwerke München (SWM) wird im Geschäftsjahr 2015 einen Verlust von rund 600 Millionen Euro ausweisen. Wie der kommunale Versorger jetzt meldet, hat dies eine aktuelle Hochrechnung zur Bilanz ergeben. Als Grund für den Verlust nennt das Unternehmen – neben der schwierigen Lage der Energiebranche – außergewöhnliche Sonderbelastungen: So müssten beispielsweise aufgrund des niedrigen Zinsniveaus die Rückstellungen für das Kernkraftwerk Isar II um rund 120 Millionen Euro erhöht werden. Zusätzlich würden hohe bilanzielle Wertberichtigungen auf Anlagen zur Stromerzeugung und Gasgewinnung notwendig. Wie die Stadtwerke München weiter mitteilen, wird die übliche Gewinnausschüttung von 100 Millionen Euro an den städtischen Haushalt für 2015 fast komplett entfallen, weil das dafür relevante Ergebnis der Muttergesellschaft Stadtwerke München GmbH nur knapp positiv sein werde.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke München